

## > VILLALÓN DE CAMPOS



Vecinos y visitantes paseando por el Mercado Retro de Villalón de Campos de 2012. / D.V

# El descenso de la bola disco inaugura el Mercado Retro

Villalón de Campos revive hoy, por segundo año consecutivo, la década de los 70 con vestimentas, puestos y diversas actividades

ALICIA CASAS MARCOS / Villalón

Una enorme bola disco descenderá del cielo, esta noche a las 24.00 horas, proveniente de un balcón del convento hasta llegar al centro de la Plaza. Este objeto, fiel reflejo del ambiente de la década de los 70, permanecerá en Villalón de Campos en el transcurso de la celebración del Mercado Retro.

Los vecinos sacarán de sus baúles vestimentas setenteras para celebrar el evento que durará todo el fin de semana.

El sábado a las 11.00 horas tendrá lugar la apertura del mercado que constará de 30 puestos. En ellos los visitantes presenciarán la venta, muestra o trueque de objetos, música, discos, ilustraciones, bisutería y accesorio de otros tiempos.

A las 12.00 horas el pasacalles

inaugural, con animación itinerante de personajes setenteros, llenará de ritmo e imaginación la villa. No faltarán talleres demostrativos y participativos para los más pequeños.

Los amantes del mundo del motor podrán rememorar antigüallas, a las 13.00 horas, gracias a la concentración de los coches y motos de los 70.

Después de 30 años sin actividad, solamente por un día, se reabrirá el fabuloso Makry Club de Villalón de Campos. «Somos muchos los que recordamos con romanticismo aquellos maravillosos años en los que llegaban a nuestro pueblo, desde muchos puntos de la comarca y provincia, autobuses llenos de jóvenes locos por disfrutar la fiebre del sábado noche», recuerda con nostalgia Justo Pérez Alonso, vecino del municipio.

Con 'La Picocena', los bares de la localidad deleitarán a los visitantes con sus tapas y pinchos. Durante la degustación, los negocios retransmitirán series de televisión y películas de la década de los 70. Programación que hará que todos los habitantes de la villa y aquellos que se acerquen hasta la localidad se lo pasen en grande recordando tiempos no tan remotos.

Llevan un año con esta iniciativa y la aceptación está siendo muy buena. «En agosto de 2012 tuvimos 4.000 visitas diarias aproximadamente», declara Pérez Alonso.

El domingo a las 23.00 culminará la fiesta con el símbolo característico del Mercado Retro: 'La Bolada'. Ésta ascenderá y despedirá, en su ascenso al cielo, la segunda Jornada Retro.